

Apoya DIF con autoempleo a personas con capacidades diferentes

La Presidenta del DIF municipal de Juárez, Alma Leticia González Treviño, en representación del alcalde Heriberto Treviño Cantú, visitó las instalaciones del Centro de Atención Múltiple (CAM) Candelario Huizar García de la Cadena, ubicado en la Colonia Lomas de Santa

de 20 años quien después de haber concluido su taller de cocina, presentó su proyecto de repostería que lleva por nombre "Postres Angie" y para que conocieran el rico sabor de sus productos, deleitó a todos los presentes con sus pastelitos y empanadas.

El DIF municipal de Juárez se caracteriza por tener esa capacidad de sensibilidad y corazón con los niños y niñas de toda la ciudad, recordando que las puertas se encuentran abiertas para todas aquellas personas que requieran ayuda.

Mónica.

Dentro del marco por el Día Internacional de las personas con capacidades diferentes y de la semana de la discapacidad la Presidenta del DIF visitó las instalaciones para saludar a los niños y ser testigo del arranque de un pequeño negocio.

Por su parte Alma Leticia González de Treviño realizó actividades en conjunto con alumnos, pidió tomar conciencia y felicitó a los padres de familia por el gran esfuerzo que realizan diariamente recalcando la frase: "Cuando se quiere se puede".

La joven Angie Lizeth Mendoza

Para finalizar se comprometió



Inauguran en Juárez nuevo desarrollo Industrial

El alcalde de Juárez, Heriberto Treviño Cantú, inauguró en conjunto con empresarios el nuevo parque industrial denominado: "Pocket Park Oriente".

Esta nueva expansión ubicada al oriente de la zona metropolitana de Monterrey y a 15 minutos del aeropuerto Internacional Mariano Escobedo, cuenta con una extensión de 33 hectáreas que permitirán construir 120 mil metros cuadrados de área rentable.

Los "PocketParks" son parques industriales que tienen como característica principal un área entre 25 y 40 hectáreas, generando ventajas como flexibilidad de ubicaciones, optimizaciones en el diseño de las

naves, mejoras en seguridad del parque, reducción en costos de mantenimiento y servicios, entre otros.

También las autoridades e invitados realizaron un recorrido por la primera nave de inventario diseñada con especificaciones de última generación y cuya construcción cuenta con un área de 14 mil metros cuadrados, servicios de energía eléctrica, gas natural, agua, alcantarillado, y telecomunicaciones.

Por su parte el Presidente Municipal agregó que se espera que en los meses de Marzo o Abril del 2020 se esté también arrancando otro gran parque industrial el cual en estos momentos está llevando los trámites necesarios para su construcción.

A la inauguración asistieron el Secretario de Economía y del Trabajo de Nuevo León, Ing. Roberto Russildi, el Presidente de Grupo GP, Ing. José María Garza Treviño así como destacados funcionarios y miembros de la comunidad empresarial del Estado, el proyecto se realizó gracias a una asociación entre las empresas GP Desarrollos, GP Vivienda y VIDUSA.

